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Wie gewohnt lag das Schwergewicht meiner Tätigkeit auf dem Erstellen und Veröffentlichen 

von Berichten von den für unseren Verband relevanten Veranstaltungen. Leider konnte ich 

jedoch aufgrund beruflicher Belastung oder fehlender sportlicher Qualifikation an vielen 

relevanten Turnieren nicht teilnehmen. Hierzu finden sich auf unserer Webseite jedoch 

entweder Kurzberichte von Geschäftsführer Andreas Endler (Bundesliga-Quali) oder 

ausführliche Erläuterungen, entweder von Sportwart Bastian Wienrich (Ligaspieltage, LM 

Doublette) oder demselben Andreas (LM Tête, DM Mixte, LM Mixte, Via-Regia-Cup 

Reichenbach, 1. Ligaspieltag, Länderpokal). Zur DM Triplette konnte auf eine Insider-

Erfahrung von Heiko Kastner zurückgegriffen werden. 

 

Leider traten dennoch signifikante Lücken auf, etwa bei der Berichterstattung von weiteren 

DMs (Tête, 55+, Damen, Doublette) speziell aus PV Ost-Sicht. Da auf der DPV-Webseite nur 

Vermerke über Siege und Niederlagen erscheinen, sind die Leser unserer Verbandsseite nicht 

über das genaue Schicksal unserer Teilnehmer informiert. Dies sollte in der Zukunft 

verbessert werden, etwa durch Telefon-Interviews während oder unmittelbar nach den 

Wettkämpfen.   

 

Intern kritisiert wurde an meinem Wirken die mangelnde Öffentlichkeitsarbeit in großem Stil, 

etwa durch flächendeckendes Kontaktieren großer Tageszeitungen in unserer Region. Hierzu 

ist zu sagen, dass der mir zur Verfügung stehende Zeitrahmen derartige Aktivitäten leider 

nicht zulässt. Allein schon das Recherchieren für die Berichte und das Schreiben derselben 

erfordert viel Zeit, wobei mir diese Tätigkeit jedoch auch viel Spaß bereitet. 

 

Detlef Schwede, 17.01.14 

 

 


